

Absender:

**FDP-Fraktion im Rat der Stadt**

**17-05200**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Diesel, Benziner, Elektro: Wie fährt die Stadt?**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.08.2017

Beratungsfolge:

Grünflächenausschuss (zur Beantwortung)

Status

06.09.2017

Ö

**Sachverhalt:**

Vor dem Hintergrund der momentanen Debatte in einigen deutschen Städten zum Thema „Fahrverbote für Dieselfahrzeuge“ stellt sich uns die Frage, wie die Stadt Braunschweig als Fuhrparkbetreiber darauf eingestellt ist. Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Fahrzeuge mit welcher Antriebsart (Diesel, Otto o. Ä.) betreibt die Stadt und die mit ihr verbundenen Unternehmen und welche Abgasnormen erfüllen diese jeweils (wir bitten um Beantwortung in einer Tabelle, wenn dies möglich ist)?
2. Es ist bekannt, dass die Stadt einige Elektrofahrzeuge betreibt und weitere anschaffen will. Handelt es sich dabei um rein wirtschaftlich motivierte Einzel-Kaufentscheidungen oder sind diese Anschaffungen Teil einer abgasvermeidenden Strategie?
3. Gibt es Pläne, zur Vermeidung von Emissionen auch vermehrt E-Bikes in den städtischen Fuhrpark aufzunehmen?

Anlagen: keine